



**15 JAHRE
FREIE JUGEND KUNST SCHULE
WALDENBURG**



*Phantasie ist wichtiger als Wissen,
denn Wissen ist begrenzt. (Albert Einstein)*

- Ausstellung von Schülerarbeiten -

im Amtsgericht Hohenstein-Ernstthal

Im Rahmen des Projektes

„Kunst und Justiz“
„Kunst und Justiz“

findet am 04. Juli 2013 um 16.00 Uhr
im Sitzungssaal 219 des Amtsgerichtes Hohenstein-Ernstthal
die Eröffnung der Ausstellung

„15 JAHRE FREIE JUGENDKUNSTSCHULE“
statt.

Diesen Geburtstag möchten wir gern mit Ihnen feiern.
Die Schülerinnen und Schüler der Kunstkurse haben dazu eine Ausstellung gestaltet.

Wir möchten Sie recht herzlich zur Eröffnung einladen.

Günter Elfmann
Direktor des Amtsgerichts Hohenstein-Ernstthal